
Qual partido ficará 
com a vaga de Deltan 
Dallagnol? Adeilson 
Bezerra responde

Mobília nova, novos
 profissionais, novas 

estruturas e crianças bem 
cuidadas

Pág 08Pág 06 e 07Pág 05

Município investe 
R$ 237 milhões na 
Educação Infantil

Com mais uma entrega de 
unidade, gestão JHC 

proporciona uma melhor 
prestação de serviços aos 

usuários do SUS

Empresário tem 81 anos 
e é fundador do 

conglomerado de 
tecnologia

Conheça Michael Bloomberg, bilionário 
Conheça Michael Bloomberg, bilionário 

que vai apoiar projetos de JHC 
que vai apoiar projetos de JHC 

Empresário tem 81 anos e é fundador do 
Empresário tem 81 anos e é fundador do 

conglomerado de tecnologia
conglomerado de tecnologia

5

MACEIÓ, 20/05 A 26/05 DE 2023 - ANO III - EDIÇÃO 112

R$ 2,00 - WWW.REDEREPORTER.COM.BR

Currículos mal elaborados são empecilhos 

para uma boa entrevista de emprego

INVESTIMENTO

O bilionário Mi-

Bloomberg foi anun-

ciado nesta quinta-fei-

ra, 18, pela prefeitura 

de Maceió como novo 

apoiador dos projetos 

da gestão JHC. Segun-

do a prefeitura, em-

presário e prefeito se 

reuniram nos Estados 

Unidos para discutir so-

bre a criação de acordos 

de cooperação entre a 

fundação mantida pela 

Bloomberg e o Muni-

cípio.Nascido em Bos-

ton, Estados Unidos, 

Michael Bloomberg 

tem 81 anos e é funda-

dor do conglomerado 

de tecnologia, pesquisa 

e finanças Bloomberg 

L.P. 
Sua fortuna é estima-

da em US$ 94,5 bilhões, 

valor que o coloca entre 

as pessoas mais ricas do 

mundo no ranking da 

Forbes 2023.Michael 

Bloomberg se formou 

em engenharia elétrica 

1964 na Universidade 

Johns Hopkins. Dois 

anos depois, também 

concluiu sua graduação 

na Harvard Business 

School com um Master 

of Business Administra-

tion. Em 1966, Michael 

ingressou no Salomon 

Brothers, um banco de 

investimentos. Na com-

panhia ele permaneceu 

durante 15 anos. Ten-

do se tornado sócio ge-

ral do grupo em 1973.

Após encerrar sua 

participação, Micha-

el tinha 10 milhões de 

dólares em sua conta, 

valor que ele investiu na 

criação de um concei-

to novo de mídia para 

a época. Foi quando o 

empresário criou a In-

novative Market Sys-

tem (IMS), um produ-

to que era voltado aos 

investidores do merca-

do financeiro que bus-

cavam informações de 

qualidade sobre o meio.

Sua ideia veio a partir 

da experiência na Sa-

lomon Brothers, perce-

bendo que Wall Street 

pagaria muito bem em 

troca de informações 

de qualidade. A IMS 

oferecia um sistema de 

dados em tempo real 

que fazia análises finan-

ceiras para os bancos de 

Wall Street.Em 1986, 

Mike e seus sócios, an-

tigos parceiros da Salo-

mon Brothers, decidi-

ram abandonar o nome 

Innovative Market Sys-

tem, para usar o sobre-

nome Bloomberg no 

lugar. 
O grande sucesso 

da Bloomberg criou 

uma rede de notícias e 

o primeiro ite financei-

ro em 1993.De 2002 

até 2014, Michael dei-

xou a companhia com 

o objetivo de se dedi-

car à política. Durante 

12 anos ele foi prefeito, 

pelo partido republica-

no, da cidade de Nova 

Iorque, sem receber sa-

lário como gestor. Nes-

sa época, ele viveu um 

dos momentos mais 

complicados da história 

do país, que foi assumir 

o cargo máximo da ci-

dade logo após o aten-

tado terrorista de 11 de 

setembro. Também foi 

em seu período como 

prefeito que aconteceu 

a crise da bolsa de valo-

res de 2008.
Nos últimos anos, 

a grande expansão da 

Bloomberg custou qua-

se US$1 bilhão, quan-

do a Bloomberg adqui-

riu a Bureau National 

Affairs, com intuito de 

melhorar a cobertura de 

análises, negócios, tri-

butação, entre outros.

Bloomberg é defensor 

da descarbonização da 

economia e doou mi-

lhões para o fechamen-

to de plantas de geração 

de energia a carvão. A 

Universidade John Ho-

pkins, onde Michael 

estudou, também já re-

cebeu milhões em doa-

ções. A Bloomberg Phi-

lanthropies tem mais de 

200 projetos nas áreas 

de defesa ambiental, 

arte, educação e saúde 

pública.
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12 mil maceioenses 
são beneficiados 

com reforma de USF 
do Jacintinho

Conheça Michael 
Bloomberg, 

bilionário que vai 
apoiar projetos de JHC

EDUCAÇÃO
FINANÇAS

Imposto de 
renda: conheça 

cinco dicas 
para fugir da 
malha fina

Mengão se 
estruturando

Cassação mais polêmica da Justiça Eleitoral está cheia de incertezas

Com o reajuste, o governo pretende manter 
a política de combate à evasão escolar

CADEIRA VAZIA

Paulo Dantas 
aprova 

reajuste do 
Cartão e 
benefício 
será de 
R$150
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ERA PROMESSA DE CAMPANHA 
A prefeita da Barra de Santo Antônio, no litoral 

norte do estado, Lívia Carla (PTB) prometeu e até 
hoje não cumpriu uma das suas promessas de cam-
panha. Na época, a candidata prometeu realizar um 
concurso público no município, mas acreditamos que 
ela se esqueceu, inclusive de atender uma indicação 
aprovada pelos vereadores na Câmara que solicita-
va o concurso. A população barrense tem cobrado 
e pedido a realização do certame. Vamos aguardar!

RECORDE DE PAGAMENTO

ENTROU E JÁ SAIU

VOTARAM OS VETOS

O valor médio pago pelo Bolsa Família bateu re-
corde, chegando a R$ 672,45 no mês de maio. Além 
disso, 1 milhão de pessoas foram incluídas no progra-
ma, totalizando 21,2 milhões de famílias beneficia-
das. Segundo o governo federal, o auxílio atingiu um 
“patamar inédito de investimento” de R$ 14,1 bilhões.

O governador Paulo Dantas demonstrou for-
ça, mais uma vez, no embate com JHC. O se-
cretário Zé Márcio Maia, pai do deputado Lelo 
Maia (União Brasil) e do vereador José Márcio 
Filho, deixou a Secretaria Municipal de Abas-
tecimento, Pesca e Agricultura (SEMAPA).

Os vereadores por Maceió analisaram, em sessão, 
os vetos parciais do Poder Executivo a alguns arti-
gos do Projeto de Lei 440/2022 (Lei Orçamentária 
Anual - LOA), e liberaram a pauta ordinária. Eles 
mantiveram os vetos a emendas de remanejamento e 
rejeitaram os que se referiam a emendas coletivas e 
de apropriação. A pauta na Câmara estava ‘trancada’ 
desde o dia 10 de maio, quando o vereador Joãozi-
nho (PSD) lembrou a mesa diretora que o prazo para 
análise da mensagem nº 001, enviada ao Parlamento 
no dia 16 de janeiro de 2023, contendo as razões 
dos vetos, havia sido extrapolado. Por entendimen-
to entre as lideranças das bancadas partidárias, os 
vereadores votaram em bloco e, por maioria abso-
luta, tomaram a decisão pela manutenção ou derru-
bada dos vetos do prefeito JHC ao Orçamento 2023.

Francis...Saudades.  
Quando hoje acordei, ainda 

fazia escuro/ embora a manhã 
já estivesse avançada/ Chovia 
uma triste chuva de resigna-
ção/ como contraste e consolo 
ao calor tempestuoso da noi-
te/ Bebi o café que eu mesmo 
preparei/ Depois, me deitei no-
vamente/ Acendi um cigarro e 
fiquei pensando humildemente 
na vida. Manoel Bandeira.

Faz três anos, que perdi 
meu filhão Francis Lawrence 
Morais da Veiga para a Covid 
19. Isto é, no trágico dia 19 
de maio de 2020. Publicitário, 
jornalista, advogado e, naquele 
momento, exercia as funções 
de Gerente da Caixa Econô-
mica Federal de Alagoas na 
próspera Arapiraca. A Supe-
rintendência da Caixa, colocou 
à disposição um helicóptero 
para levar seu corpo a São 
Paulo. Internou-se no Hospi-
tal Chama onde veio a falecer.

          Minha filha primo-
gênita Prof. Vanessa Pollyan-
na, acompanhou sua trajetória 
na Terra de Manoel André. 
De repente, recebi sua liga-
ção: pai Francis voltou à Casa 
do Pai. Estou acompanhando 
seu corpo para ser sepultado 
no Parque das Flores. Lá, no 
Campo Santo esperávamos: 
sua querida genitora Aurile-
ne Morais da Veiga, minha 
filha caçula Vanissa Paloma 
Morais da Veiga, os netos 
Hugo Daniel, Kennedy Vei-
ga, compadres John-Rosinha 
Ab´s. Pouca gente em face da 
orientação sanitária.  

À beira de sua cova, chorei 
feito menino-homem. Jamais  
imaginaria que um dia iria 
enterrar o único filho. Pedaço 
de mim, amor de minha vida. 
Contudo, olhei para o Céu pe-
dindo ao Grande Arquiteto do 

Universo, que é Deus, para 
receber sua bondosa alma nos 
umbrais da Eternidade. Dor, 
saudade de um homem pú-
blico, probo, amante da Justi-
ça, da Ética, e, sobretudo, de 
amor ao próximo. Elogiado 
pelos colegas de turmas, da 
própria Caixa, deixou mar-
cas indeléveis que a poeira do 
tempo não conseguirá apagar.

  Após 8 meses de sauda-
des, veio falecer também mi-
nha adorada esposa Aurilene 
Veiga. Vítima de um infarto 
do miocárdio. Dor dobrada, 
choro dobrado. Ela amou seu 
filho como ninguém. Chora-
va copiosamente sua perda. 
Nossa Senhora das Dores, 
Sua Madrinha, a chamou para 
se juntar ao filho querido. 
Ambos gozam das benesses 
celestiais. Estão os dois junti-
nhos consolando um ao outro.

Grande será a concorrência 
para ser o vice de JHC.

Apesar de as eleições de 2024 
ainda estarem distantes, as articu-
lações políticas para o pleito do 
próximo ano já se iniciaram e a 
prova disso é que recentemente 
o prefeito JHC conseguiu unir, 
no seu entorno, os campeões de 
votos aqui em Maceió.

Dessa maneira, uniram-
-se a JHC líderes importantes, 
como Alfredo Gaspar, que foi 
o segundo colocado para pre-
feito na eleição de 2020 e foi o 
deputado federal mais votado 
na eleição de 2022 na capital e, 
no momento, está contempla-
do com a Secretaria Municipal 
de Saúde; Davi Davino, que na 
eleição de 2020 foi o terceiro 
colocado para prefeito com uma 
excelente performance e ganhou 
com grande vantagem a disputa 

para o senado do ex-governador 
Renan Filho em Maceió, na elei-
ção de 2022, foi agraciado como 
secretário municipal de Relações 
Federativas; Cabo Bebeto, que 
nas duas últimas eleições estadu-
ais foi o deputado estadual mais 
votado em Maceió, o que lhe 
permitiu indicar seu filho para 
a Secretaria Extraordinária da 
Juventude e Lazer e o delegado 
Fábio Costa, que na eleição de 
2020 foi o vereador mais vota-
do e foi o terceiro colocado para 
deputado federal em Maceió, na 
eleição de 2022, o que permitiu 
indicar um nome seu para a Se-
cretaria de Segurança Cidadã.

Desse modo, além da bem-
-sucedida engenharia política 
que o prefeito JHC conseguiu 
construir, mantém como aliado 

político o todo poderoso presi-
dente da câmara federal, Arthur 
Lira, e o presidente da câmara 
municipal Galba Neto, além 
de manter um amplo apoio da 
maioria dos vereadores de Ma-
ceió.

Convém ressaltar, que o pre-
feito JHC, além de ter uma ges-
tão bem avaliada, aparece em 
todas as pesquisas divulgadas 
até agora, para o pleito de 2024, 
como reeleito no primeiro turno.

Diante de tudo isso, a concor-
rência para ser o vice-prefeito na 
chapa de JHC certamente será 
grande, pois, caso ele venha a 
disputar as eleições de 2026, para 
o Governo ou para o Senado, ga-
rantirá a prefeitura ao vice por 
mais de dois anos e com direito 
a reeleição.

Marcelo Bastos
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CADEIRA VAZIA

Vocês sabem que o 
ex-deputado federal pelo 
Paraná Deltan Dallag-
nol perdeu o mandato 
por decisão unânime do 
TSE (Tribunal Superior 
Eleitoral). Não quero 
entrar, neste momen-
to, no mérito. Porém, o 
que mais chamou a mi-
nha atenção foi o fato 
da discussão ‘de quem 
assumiria a sua vaga’; 
se ficaria com o parti-
do dele (PODEMOS) 
ou seria redistribuída.

De início, registro 
que o TSE manteve o 
cômputo dos votos em 
favor do PODEMOS 
numa certa incoerência, 
pois a essência da Lei da 
Ficha Limpa diz o se-
guinte: quem for conde-
nado pela Lei da Ficha 
Limpa, os votos deverão 
ser anulados. Dessa for-
ma, a questão foi para o 
TRE/PR que refez uma 
retotalização, e essa vaga 
não foi para o suplente 
do PODEMOS e sim 
redistribuída para o PL.

A questão aqui posta 
está no fato interpreta-
tivo que evidentemente 
será dirimida pelo STF 
(Supremo Tribunal Fe-
deral). Isso porque, a 
Lei 14.211 de 2021, 
que alterou o código 
eleitoral e a lei das elei-
ções para fixar critérios 
para a participação dos 
partidos e dos candida-
tos na distribuição dos 
lugares pelo sistema das 
maiores médias nas elei-
ções proporcionais esta-
beleceu duas questões. 
Por isso, peço a aten-
ção de quem milita nes-
sa atividade partidária.

 
LEI
Confira o que o artigo 108 

da Ficha Limpa diz…

“Estarão eleitos, en-
tre os candidatos regis-
trados por um partido 
que tenham obtido vo-
tos em número igual 
ou superior a 10% (dez 
por cento) do quo-
ciente eleitoral, tantos 
quantos o respectivo 
quociente partidário in-
dicar, na ordem da vo-
tação nominal que cada 

um tenha recebido.
Já o artigo seguinte 

estabelece outro critério 
com a seguinte redação: 
Art. 109 § 2º - Poderão 
concorrer à distribui-
ção dos lugares todos 
os partidos que partici-
param do pleito, desde 
que tenham obtido pelo 
menos 80% (oitenta 
por cento) do quociente 
eleitoral, e os 
candidatos 
que tenham 
obtido vo-
tos em nú-
mero igual 
ou superior 
a 20% (vin-
te por cen-
to) desse 
quociente.

Antes da 
análise, re-
gistro que 
o quocien-
te eleitoral 
é definido 
pela soma do 
número de votos váli-
dos dividida pelo nú-
mero de cadeiras em 
disputa na Câmara ou 
Assembleia. Os votos 
válidos são aqueles para 
um candidato ou uma 
legenda, excluindo-
-se os brancos e nulos.

Se faz necessário se-

parar os dois momen-
tos aos quais se refere a 
lei: no primeiro aduz ao 
fato de que só partici-
pam da distribuição de 
vagas o candidato que 
obtiver 20% (vinte por 
cento) desse quociente. 
O art.108 indica para 
o quociente partidário, 
que é o resultado da di-
visão da soma dos vo-

tos válidos de 
cada parti-
do político 
ou coliga-
ção pelo 
quoc iente 
e l e i t o r a l .

No caso 
concreto do 
Dallagnol, 
seu primei-
ro suplente, 
não pode 
a s s u m i r 
porque não 
a l c a n ç o u 
cerca de 20 

mil votos mí-
nimos exigidos. Ele ob-
teve apenas 11,9 mil vo-
tos. E é aqui que reside 
toda a discussão jurídica.

Uma coisa é partici-
par da primeira rodada 
tendo 20% dos votos. 
Entretanto, a lei não 
previu em caso de mor-
te ou de cassação de 

candidato eleito como 
ficaria a questão da su-
plência. Há uma clara 
dúvida, pois quem tem 
menos de 10% dos vo-
tos não é considerado 
eleito, mas, inclusive 
recebe o diploma de 
suplente. Entenderam?

É neste fato que o 
PODEMOS sustenta-
rá a sua tese que não 
havia essa previsão da 
cassação, portanto o 
primeiro suplente de-
veria assumir mesmo 
sem ter atingido a vo-
tação mínima exigida.

Uma certeza absolu-
ta: é que Deltan em qual-
quer circunstância per-
deu o mandato, não tem 
jeito! Entretanto, essa 
vaga vai ser amplamen-
te disputada em função 
da aparente inconsistên-
cia entre o artigo 108 e 
109 da lei 14.211. Além 
de fatos supervenien-
tes não previstos em lei.

Então, para você que 
é candidato, se prepare 
na sua cidade e no seu 
estado a ter 20% no 
mínimo do coeficiente, 
porque participará da 
primeira chamada. Para 
você participar dessa se-
gunda chamada (nos im-
pedimentos ou vacância 
do cargo do titular) você 
tem que ter pelo menos 
10% dos votos do quo-
ciente eleitoral, caso 
contrário pela decisão 
posta, nem de suplente 
pode ser considerado.

 
QUESTIONAMENTO
A Câmara Federal tem o 

poder de reverter a decisão?

Quanto a este fato é 
só proselitismo político. 
Transcrevo dois incisos 
do art. 55 da Constitui-
ção Federal (CF) que 
sepulta essa expectativa:

 

Então, essa questão 
da Câmara, através da 
sua corregedoria anali-
sar a decisão da Justiça 
Eleitoral é uma possibili-
dade formal em cumpri-
mento ao Ato da Mesa 
nº 37 de 31/03/2009, 
que regulamenta os pro-
cedimentos a serem ob-
servados na apreciação 
de representações rela-
cionadas ao decoro par-
lamentar e de processos 
relacionados às hipóte-
ses de perda de manda-

to previstas nos incisos 
IV e V do art. 55 da 
Constituição Federal.

E isto será feito, 
como já afirmou o pre-
sidente da Câmara Fe-
deral, Arthur Lira. O 
que dará sobrevida ao 
discurso de vitimização 
do Guri Deltan, que 
possui apenas 43 anos e 
em 2031 estará elegível.

Portanto, este fato 
já está consumado, até 
porque quem assumirá 
o lugar dele é um apoia-
dor do ex-presidente Jair 
Bolsonaro, o pastor Ita-
mar Paim (PL), maior 
bancada da câmara.

Ele é defensor “da 
vida e da família”, como 
se descreve nas redes 
sociais. Esse já jurou pe-
rante a Bíblia e ao pre-
sidente do PL Valdemar 
Costa Neto fidelidade 
eterna, entenderam?

Cassação mais polêmica da Justiça Eleitoral está cheia de incertezas
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Qual partido ficará com a vaga de Deltan 
Dallagnol? Adeilson Bezerra responde
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Art. 55. 
Perderá o mandato o 

Deputado ou Senador:
IV - Que perder ou tiver 

suspensos os direitos 
políticos;

V - Quando o decretar a 
Justiça Eleitoral, nos casos 

previstos nesta Constituição;

Uma certeza ab-
soluta: é que Deltan 
em qualquer circuns-
tância perdeu o man-
dato, não tem jeito! 
Entretanto, essa vaga 
vai ser amplamente 
disputada em função 
da aparente inconsis-
tência entre o artigo 
108 e 109 da lei 14.211.

Adeilson Bezerra

“

“
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Ex-prefeito de Pene-
do e atual secretário de 
Estado da Educação, 
Marcius Beltrão passou 
a integrar oficialmente os 
quadros do Partido So-
cialista Brasileiro (PSB) 
nesta quinta-feira (18), 
após aceitar o convite fei-
to pela presidente estadu-
al da legenda, a secretária 
extraordinária da Primei-
ra Infância, Paula Dan-
tas. O concorrido even-
to de filiação aconteceu 
na sede do PSB-AL, no 
bairro Mangabeiras, em 
Maceió, e contou com a 
presença do governador 
Paulo Dantas (MDB) e 
do vice-governador Ro-
naldo Lessa (PDT), além 
de deputados, prefeitos, 
vereadores e lideranças de 
várias regiões do estado.

Na oportunidade, to-
dos destacaram a capaci-
dade e a força de trabalho 
do mais novo pessebista. 
“É uma honra tê-lo em 
nosso partido. É sempre 
muito bom quando a gen-
te vê que alguém tem tan-
tos amigos, prestígio e o 
carinho das pessoas. Te-
mos a prova de tudo isso 
neste momento, porque 
hoje foi o dia em que nos-
sa sede esteve mais cheia 
para uma filiação. Isso re-
flete também o trabalho 
muito bonito que você 
já realizou como prefeito 
[de Penedo]. Melhor ain-
da é saber que estamos 
expandindo nossas ações 
com pessoas sensíveis, 
qualificadas e alinhadas 
com a nossa pauta, que é 
a pauta social”, afirmou 

Paula Dantas.Também 
presente à solenidade, o 
vice-presidente da As-
sembleia Legislativa, de-
putado Bruno Toledo 
(MDB), disse que Mar-
cius ‘é um cidadão já tes-
tado na política’. “Todos 
nós sabemos de seu po-
tencial. Deixou sua marca 
em todas as missões que 
assumiu. E a presença 
de tantas pessoas nesta 
solenidade é uma forma 
de reconhecer tudo isso, 
demonstrando, assim, a 
expectativa de todos nós 
em torno do seu nome”, 
disse o parlamentar, ten-
do sido complementado 
pelo também deputado 
Dudu Ronalsa (MDB), 
que lembrou o fato de 
Marcius ter abdicado da 
candidatura a deputado 

federal, e com chance de 
vitória, em 2022, para 
cumprir compromisso 
assumido com o então 
candidato Paulo Dantas. 
“Um guerreiro e grande 
ser humano”, atestou.

Já Ronaldo Lessa tam-
bém externou seu carinho 
por Beltrão, que, inclusi-
ve, já foi filiado ao PSB 
antes de se transferir para 
o PDT. “Temos uma 
história juntos. Ele era fi-
liado ao PSB quando foi 
eleito prefeito de Penedo 
pela primeira vez, no ano 
de 2004. Agora, nós nos 
unimos para que esse par-
tido não fosse parar nas 
mãos de outras pessoas, 
para que ele reafirmasse 
o seu compromisso so-
cial. E estou certo de que 
o Marcius chega para so-

mar”, avaliou o já ex-cor-
religionário. 

“O Marcius chega para 
levar suas boas ideias e o 
programa do partido para 
os municípios da região 
Sul, para cuidar de quem 
mais precisa. Foi um ex-
celente prefeito três vezes 
e, agora, trabalha para 
melhorar cada vez mais 
os índices da Educação 
em nosso estado. E é com 
essa junção de esforços 
que iremos fortes para a 
disputa eleitoral em todos 
os municípios alagoanos, 
inclusive Maceió e Arapi-
raca”, assegurou o gover-
nador Paulo Dantas.

Em breve pronuncia-
mento, Marcius Beltrão, 
por sua vez, agradeceu 
a todos pela presença e 
destacou a pretensão do 
partido nas disputas que 
se avizinham, ‘sobretudo 
a de 2026’. “Expliquei ao 
governador Paulo [Dan-
tas] que eu não poderia 
me filiar ao MDB, que é 
o mesmo partido do nos-
so opositor em Penedo, o 
que geraria um descon-
forto [em meio ao pleito 
municipal]. O governador 
foi sensível ao nosso posi-
cionamento e, hoje, estou 
muito feliz com esta opor-
tunidade. E há uma forte 
possibilidade de se esta-
belecer uma federação 
entre PSB, que tem cator-
ze deputados federais, e o 
PDT, que tem dezessete. 
Contem, portanto, com 
a minha lealdade. Afinal, 
ninguém faz política sozi-
nho”.

Presidente do PSB-AL sobre Marcius Beltrão: 
“Alinhado com a pauta social”

Solenidade de filiação de secretário estadual contou com a presença de governador
NOVO ALIADO
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Currículos mal elaborados são empecilhos 
para uma boa entrevista de emprego

INVESTIMENTO

O bilionário Mi-
Bloomberg foi anun-
ciado nesta quinta-fei-
ra, 18, pela prefeitura 
de Maceió como novo 
apoiador dos projetos 
da gestão JHC. Segun-
do a prefeitura, em-
presário e prefeito se 
reuniram nos Estados 
Unidos para discutir so-
bre a criação de acordos 
de cooperação entre a 
fundação mantida pela 
Bloomberg e o Muni-
cípio.Nascido em Bos-
ton, Estados Unidos, 
Michael Bloomberg 
tem 81 anos e é funda-
dor do conglomerado 
de tecnologia, pesquisa 
e finanças Bloomberg 
L.P. 

Sua fortuna é estima-
da em US$ 94,5 bilhões, 
valor que o coloca entre 
as pessoas mais ricas do 
mundo no ranking da 
Forbes 2023.Michael 
Bloomberg se formou 
em engenharia elétrica 
1964 na Universidade 
Johns Hopkins. Dois 
anos depois, também 
concluiu sua graduação 
na Harvard Business 
School com um Master 
of Business Administra-
tion. Em 1966, Michael 
ingressou no Salomon 

Brothers, um banco de 
investimentos. Na com-
panhia ele permaneceu 
durante 15 anos. Ten-
do se tornado sócio ge-
ral do grupo em 1973.

Após encerrar sua 
participação, Micha-
el tinha 10 milhões de 
dólares em sua conta, 
valor que ele investiu na 
criação de um concei-
to novo de mídia para 
a época. Foi quando o 
empresário criou a In-
novative Market Sys-
tem (IMS), um produ-
to que era voltado aos 
investidores do merca-
do financeiro que bus-
cavam informações de 
qualidade sobre o meio.
Sua ideia veio a partir 
da experiência na Sa-
lomon Brothers, perce-
bendo que Wall Street 
pagaria muito bem em 
troca de informações 
de qualidade. A IMS 
oferecia um sistema de 
dados em tempo real 
que fazia análises finan-
ceiras para os bancos de 
Wall Street.Em 1986, 
Mike e seus sócios, an-
tigos parceiros da Salo-
mon Brothers, decidi-
ram abandonar o nome 
Innovative Market Sys-
tem, para usar o sobre-

nome Bloomberg no 
lugar. 

O grande sucesso 
da Bloomberg criou 
uma rede de notícias e 
o primeiro ite financei-
ro em 1993.De 2002 
até 2014, Michael dei-
xou a companhia com 
o objetivo de se dedi-
car à política. Durante 
12 anos ele foi prefeito, 
pelo partido republica-
no, da cidade de Nova 
Iorque, sem receber sa-
lário como gestor. Nes-
sa época, ele viveu um 
dos momentos mais 

complicados da história 
do país, que foi assumir 
o cargo máximo da ci-
dade logo após o aten-
tado terrorista de 11 de 
setembro. Também foi 
em seu período como 
prefeito que aconteceu 
a crise da bolsa de valo-
res de 2008.

Nos últimos anos, 
a grande expansão da 
Bloomberg custou qua-
se US$1 bilhão, quan-
do a Bloomberg adqui-
riu a Bureau National 
Affairs, com intuito de 
melhorar a cobertura de 

análises, negócios, tri-
butação, entre outros.
Bloomberg é defensor 
da descarbonização da 
economia e doou mi-
lhões para o fechamen-
to de plantas de geração 
de energia a carvão. A 
Universidade John Ho-
pkins, onde Michael 
estudou, também já re-
cebeu milhões em doa-
ções. A Bloomberg Phi-
lanthropies tem mais de 
200 projetos nas áreas 
de defesa ambiental, 
arte, educação e saúde 
pública.



Um dos compromissos assu-
midos pela gestão JHC é a me-
lhoria da saúde dos maceioen-
ses. Para o fortalecimento dessa 
assistência, as unidades básicas 
de saúde estão sendo reforma-
das, visando proporcionar ins-
talações mais adequadas e con-
fortáveis para usuários do SUS. 
Um desses locais foi a Unidade 
de Saúde da Família (USF) José 
de Araújo Silva, que beneficia 
mensalmente 12 mil pessoas 
do bairro com os mais diversos 
atendimentos. 

Uma das usuárias beneficia-
das por esta reforma é a dona de 
casa, Marlene Cavalcante. Mo-
radora do bairro, ela vai até a 
unidade para consultas, exames, 
vacinação e elogia o que foi fei-

to no local. “Ficou maravilho-
so o posto. Eu e toda a minha 
família nos consultamos aqui, 
adoramos o atendimento pres-
tado pelos profissionais”, elogia 
a usuária. 

O prefeito JHC exaltou a es-
trutura moderna e funcional da 
unidade, onde ele assegura que 
medicamentos e insumos não 
vão faltar. “Fizemos toda a in-
formatização da unidade de saú-
de e temos insumos, que faltava 
muito na gestão anterior. Vira-
mos essa página e temos todos 
os itens necessários para que os 
profissionais possam realizar os 
atendimentos”, confirmou.

Com a reforma, a unidade 
recebeu nova fachada, ampliou 
salas, recebeu pintura interna 

e externa e conta com troca de 
rede elétrica e hidráulica. Todo 
o local também recebeu uma 
nova sinalização de salas e am-
bientes.

Luiz Romero Farias, secre-
tário de Saúde de Maceió, que 
com mais um serviço reforma-
do, os usuários podem contar 
com uma melhor prestação de 
serviços. “Essa reforma é uma 
das prioridades da gestão JHC. 
Já foram reformadas 30 unida-
des e vamos chegar às 68 com 
muito trabalho e comprometi-
mento”, afirma o secretário

Também passa a funcionar 
na USF José de Araújo Silva, o 
21º Corujão da Saúde, que es-
tende o funcionamento do lo-
cal até as 21h, proporcionando 

que pessoas que não podem se 
dirigir aos postos durante o dia, 
cuidem de sua saúde durante a 
noite. 

Entre os serviços oferecidos 
na unidade, tanto durante seu 
funcionamento normal quanto 
no horário estendido, estão con-
sultas médicas, de enfermagem 
e com psicólogos, dispensação 
de medicamentos, testes rápi-
dos de sífilis, HIV, Hepatite B e 
C, vacinação, 
p l a n e j a -
m e n t o 
f a m i -
liar e 
repro-
dutivo, 
e n t r e 
outros.

SAÚDE PÚBLICA
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Com mais uma entrega de unidade, gestão JHC proporciona uma melhor prestação de serviços aos usuários do SUS

12 mil maceioenses são beneficiados 12 mil maceioenses são beneficiados 
com reforma de USF do Jacintinhocom reforma de USF do Jacintinho



ENSINO

O cuidado com as 
crianças da educação de 
Maceió tem sido reforça-
do, através dos constantes 
investimentos realizados 
na Educação Infantil so-
bretudo. Entre entrega de 
mobiliários e brinquedos, 
convocação de professo-
res, inauguração e cons-
trução de Centros Munici-
pais de Educação Infantil 
(CMEIs), a modalidade 
tem sido vista com olhos 
atentos para manuten-
ção do foco nos cuidados 
com a primeira infância.

Em menos de dois 
anos, 216 professores 
aprovados no concurso 
realizado em 2017 foram 
convocados para refor-
çar o quadro de docentes 
da modalidade, sanando 
uma antiga reivindicação 
da comunidade escolar e 
garantindo às crianças da 
rede municipal o acesso à 
uma educação de qualida-
de e efetiva. Além disso, 
foi aberto um processo se-
letivo para a contratação 

de 40 novos estagiários 
para reforçar, também, a 
Educação do Município.

Pensando, também, em 
oportunizar para que mais 
crianças disponham de um 
equipamento educacional 
de qualidade já no perío-
do da primeira infância, 
foram investidos mais de 
R$ 16 milhões na constru-
ção de cinco novas creches 
distribuídas entre bair-
ros da capital alagoana.

Os incentivos ao pro-
cesso de aprendizagem 
e desenvolvimento das 
crianças não ficaram de 
fora das iniciativas pro-
movidas pela Prefeitura de 
Maceió no fortalecimento 
da educação básica. Cerca 
de R$ 214 mil foram in-
vestidos na compra de bo-
necos e bonecas que foram 
distribuídos em unida-
des educacionais da rede.

Além disso, foram in-
vestidos quase R$ 11 
milhões, na compra de 
mobiliários direcionados 
exclusivamente à Educa-

ção Infantil. Entre conjun-
tos de trapézio, móveis de 
refeitório e de professores 
e gestores dos CMEIs. 

Sthefane Vitória, estu-
dante do 2° ano do CMEI 
Martha Célia, na Cidade 
Universitária, comemorou 
a entrega dos brinquedos. 
“Brinquei muito com os 
brinquedos na minha sala, 
fiquei muito feliz”, disse. 
A avó da pequena, Gilvâ-
nia da Conceição, exaltou 
a importância das entre-
gas para o reforço aos es-
tudantes em sala de aula.

Mobília nova, novos profissionais, novas estruturas e crianças bem cuidadas
Município investe R$ 237 milhões na Educação InfantilMunicípio investe R$ 237 milhões na Educação Infantil
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Entre os gestores o 
sentimento é de alívio 
e gratidão pelas no-
vas aquisições. Vera 
Nascimento é direto-
ra do CMEI Martha 
Célia e fala dos deta-
lhes de cada entrega. 

“Recebemos 100% 
dos mobiliários 
que estávamos 
precisando. To-
dos muito colo-
ridos, muito bem 
feitos e que vão aju-
dar a desenvolver a 
criatividade, formação 
de estratégia e psico-
motricidade das nossas 
crianças. O colorido é 
lúdico e interessante e 
favorece o desenvolvi-
mento da parte cogniti-
va das nossas crianças. 
A entrega dos bonecos 
também contribui-
rá significativamente 
neste desenvolvimen-
to. Estamos gratos e 
cheios de expectativas”, 
concluiu a diretora.

“A chegada dos mo-
biliários das salas e do re-
feitório me deixam muito 
contente. Está tudo lindo 
e organizado e traz mais 
incentivo para as crianças 
na hora de estudar e fazer 
as refeições. Acredito ser 
muito importante, tam-
bém, a entrega dos bone-
cos e bonecas de todas as 
cores, porque isso desen-
volve muito o conhecimen-
to e a interação com os 
outros coleguinhas”, disse.
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Guardas municipais sãoGuardas municipais são
 valorizados com capacitações  valorizados com capacitações 
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Governador vai discutir estratégia com os secretários de Segurança Pública e de Educação

EDUCAÇÃO

Mais um compro-
misso do governador 
Paulo Dantas se enca-
minha para se tornar 
realidade em Alagoas. 
Trata-se do reajuste 
de R$150,00 para alu-
nos que estudam na 
rede estadual de ensi-
no em tempo integral, 
por meio do programa 
Escola 10, aprovado 
em segunda discus-
são pela Assembleia 
Legislativa do Estado 
(ALE), em sessão ex-
traordinária nesta se-
mana.

Para que o Gover-
no de Alagoas reajus-
te o valor – hoje em 
R$ 100,00 – o projeto 
aprovado será encami-
nhado pelo presidente 
Marcelo Victor, e o go-
vernador Paulo Dan-
tas já confirmou que 
irá sancionar o então 
projeto de lei. A apro-
vação reforçou ainda o 
relacionamento entre 
o Poder Executivo e 
o Legislativo, feito de 
uma forma respeitosa 
e harmoniosa. Neste 
PL, dos 27 deputados 
presentes, 23 votaram 
‘sim’ pelo aumento.

Quando autorizou 
o envio do projeto 
para análise dos de-

putados estaduais, em 
26 de abril deste ano, 
o governador Paulo 
Dantas destacou que 
o programa Escola 10 
é uma estratégia im-
portante do governo 
para contribuir deci-
sivamente no combate 
à evasão escolar e pro-
mover a transferência 
de renda.

“É muito im-
portante dei-
xar claro que o 
aluno em tem-
po integral que 
recebeu o bolsa 
permanência de 
R$ 100 vai rece-
ber o retroativo 
de R$ 50 refe-
rente aos me-
ses anteriores, 
desde que este 
aluno tenha ini-
ciado o ano letivo 
de 2023. O gover-
no pretende, com o 
reajuste, manter a 
política de comba-
te à evasão escolar, 
transferir renda para 
que os alunos con-
tinuem investindo 
em sua formação 
e nos ajude a de-
senvolver cada 
vez mais o esta-
do”, argumentou 
o governador.

Paulo Dantas aprova Paulo Dantas aprova 
reajuste do Cartãoreajuste do Cartão

Com o reajuste, o governo pretende manter a política de combate à evasão escolar 
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A taxa de desocupa-
ção subiu em Alagoas e 
em mais outras 15 das 27 
unidades da federação no 
primeiro trimestre deste 
ano em relação ao trimes-
tre anterior. Nos outros 
11 locais, o índice ficou 
estável, segundo dados 
da Pesquisa Nacional por 
Amostra de Domicílios 
Contínua (PNAD Con-
tínua), divulgados nesta 
quinta-feira, 18.

As principais altas 
foram observadas no 
Rio Grande do Norte 
(2,2 pontos percentu-
ais, ao passar de 9,9% 
para 12,1%), Roraima 
(2,1 pontos percentuais, 
ao passar de 4,6% para 
6,8%), Pernambuco (1,8 
ponto percentual, ao pas-
sar de 12,3% para 14,1%) 
e Ceará (1,8 ponto per-
centual, ao passar de 

7,8% para 9,6%).
Outras unidades da fe-

deração com alta foram: 
Tocantins, Piauí e Distrito 
Federal (com crescimen-
to de 1,7 ponto percen-
tual); Pará e Maranhão 
(1,6 ponto percentual); 
Mato Grosso (1,5 ponto 
percentual); Alagoas (1,3 
ponto percentual); Minas 
Gerais e Mato Grosso do 
Sul (1 ponto percentu-
al); São Paulo (0,8 ponto 
percentual); Mato Grosso 
(0,7 ponto percentual); e 
Santa Catarina (0,6 ponto 
percentual).

A maior taxa do pri-
meiro trimestre de 2023, 
no entanto, foi observada 
na Bahia (14,4%). O es-
tado foi um dos 11 que 
mantiveram estabilidade, 
junto com Amapá, Ser-
gipe, Rio de Janeiro, Pa-
raíba, Amazonas, Acre, 

Espírito Santo, Goiás, 
Paraná e Rondônia. Este 
último, aliás, apresenta 
a menor taxa de deso-
cupação do país (3,2%).
De acordo com a analis-
ta da pesquisa Alessan-
dra Brito, o aumento da 
desocupação e queda na 
ocupação, ocorridas de 
forma simultânea, resul-
taram no crescimento da 
taxa nas grandes regiões, 
assim como aconteceu no 
resultado nacional (cuja 
taxa subiu de 7,9% para 
8,8%).

“Após um ano de 2022 
de recuperação do merca-
do de trabalho pós-pan-
demia, em 2023, parece 
que o movimento sazonal 
de aumento da desocu-
pação no começo do ano 
está voltando ao padrão 
da série histórica”, afir-
mou a pesquisadora.

Imposto de renda: conheça cinco 
dicas para fugir da malha fina

FINANÇAS

ECONOMIA

Especialista faz alerta aos contribuintes que ainda não entregaram a declaração

Dados foram publicados na Pesquisa Nacional por Amostra de Domicílios Contínua

O prazo para a declara-
ção do Imposto de Renda 
2023 se encerra no dia 30 
de maio e muitos brasileiros 
ainda não fizeram o ajuste 
de contas com o Governo. 
Segundo a Receita Federal, 
mais de 23 milhões de de-
clarações já foram entregues 
e a estimativa é, até o prazo 
final, chegar a 39,5 milhões. 

A declaração do Impos-
to de Renda Pessoa Física 
(IRPF), assim como os tri-
butos a serem pagos nesse 
processo, deve ser realizada 
por pessoas que, segundo o 
Governo Federal, tiveram 
renda tributável superior 
a R$ 28.559,70 no ano de 
2022. Estão enquadrados na 
renda tributável, por exem-
plo, valores recebidos de 
salários, bônus de empresa, 
pensão, aposentadoria, valo-
res vindos do exterior, todos 
os valores recebidos de pes-
soas jurídicas e até alguns 
vindos de pessoas físicas.  

A advogada Cecília Pi-
mentel Monteiro, sócia do 
escritório Leal & Varasquim 
Advogados e especialista 
em Direito Tributário, aler-
ta que apesar do prazo estar 
se esgotando, o processo 
da declaração deve ser fei-

to com muita cautela para 
evitar possíveis equívocos 
e futuras cobranças. “A de-
claração de imposto de ren-
da deve traduzir a realidade 
financeira do contribuinte, 
se ele fez investimentos, 

empréstimos ou recebeu do-
ações em dinheiro”, orienta. 

Cecília explica que 
omissão de ganhos é um 
dos principais fatores que 
fazem com que os contri-
buintes caiam da malha fina. 

Para evitar problemas, a 
advogada apontou algumas 
dicas das quais os contri-
buintes devem ficar atentos.  

5 DICAS 
ANTES DE ENVIAR 
A DECLARAÇÃO 

Dados dos dependen-
tes: Separe os dados dos 
dependentes dos dados do 
contribuinte. É muito im-
portante manter esses dados 
atualizados e ficar atento 
a informações que podem 
mudar de um ano para o ou-
tro, como endereços e nú-
mero de contas bancárias;  

2. Documentos: Toda 
a documentação necessá-
ria deve estar organizada 
e separada para facilitar o 
processo. Na hora da decla-
ração, é importante possuir 
os documentos de imóveis,         
veículos, contas, rendimen-
tos, compra e venda de bens, 
recibos, despesas médicas, 
comprovante de previdên-
cia social e privada, finan-
ciamentos e consórcios. A 
lista pode ser grande e, 
por isso, a dica é reunir to-
dos esses documentos an-
tes de começar o processo.  

3. Atenção aos núme-

ros: Na hora de organizar 
todos os valores, é neces-
sário atenção especial aos 
números. Não são raros os 
casos de pessoas que caem 
na malha fina por informar        
dados errados no site do go-
verno por pura desatenção. 

4. Guardar os docu-
mentos: Após o preenchi-
mento de todos os campos 
e o envio da declaração, é 
importante guardar todos 
os documentos que foram 
utilizados, assim como o                    
comprovante. Assim é pos-
sível acompanhar a decla-
ração e comprovar se hou-
ver alguma divergência 
perante a Receita Federal.  

5. Respeitar o prazo: Os 
contribuintes que não decla-
rarem e/ou não pagarem as 
taxas referentes ao imposto 
de renda no prazo estabele-
cido podem estar sujeitos a 
multas e restrições        dos 
documentos. A multa é cal-
culada a partir do valor devi-
do, mas, além disso, o CPF 
pode aparecer com restri-
ções na Receita Federal, o 
que pode, inclusive, impedir 
a abertura e movimentação 
de contas bancárias, fazer 
passaporte ou conseguir 
empréstimos, por exemplo. 

Taxa de desocupação em Alagoas registra
aumento no primeiro trimestre de 2023

MACEIÓ, 20/05 A 26/05 DE 2023 - ANO III - EDIÇÃO 112 - R$ 2,00 - WWW.REDEREPORTER.COM.BR



11

Satisfação

Duelo paulista

Duelo contra os goianos

Alagoanos  sagrados

Histórico Reconhecimento

Mineirada

Motivo

Outra vez
“Sob o comando do experiente treinador Jaelson 

Marcelino, o Penedense acelera os preparativos para 
disputar o Campeonato Alagoano da Segunda Divi-
são. Com os melhoramentos feitos no estádio Alfre-
do Leahy, o “mais antigo de Alagoas” contará, inclu-
sive, com um novo gramado onde mandará os seus 
jogos. A torcida ribeirinha está empolgada e pelo in-
vestimento que está sendo feito (segundo pude apu-
rar em Penedo), a meta é alcançar acesso à elite do 
futebol estadual em 2024”, comentou em suas re-
des sociais meu amigo radialista Antônio Correia.

Penedense de coração

Mengão se estruturando

Década

Aviso  

Com o ponta-direita Luiz Araújo definido como a 
primeira contratação para a próxima janela, o Flamen-
go vai atrás de outro reforço de peso. O clube abriu 
conversas para contratar o meia uruguaio De La Cruz, 
do River Plate. O comando do futebol esteve reunido 
com representantes do atleta de 25 anos na semana 
em que o Flamengo empatou com o Racing por 1 a 
1, pelo Grupo A da Libertadores, no último dia 4. De 
la Cruz agrada a Sampaoli por fazer todas as funções 
do meio-campo. Além disso, joga nas duas pontas.

O Mundial Sub-20 2023 começa neste sábado na 
Argentina com expectativa pelo sexto título do Brasil, 
que tem uma conquista a menos que a seleção anfitriã.

Prestes a completar 10 anos no PSG, o zagueiro Mar-
quinhos renovou seu contrato com o time parisiense. O 
clube anunciou nesta sexta-feira a extensão oficial do 
vínculo com o brasileiro, que passa a expirar em 2028.

“Estou muito feliz em anunciar esta renova-
ção de contrato, mas também muito orgulhoso. 
Este é um momento muito especial para mim. O 
Paris Saint-Germain sempre me deu muita con-
fiança, e eu também tenho uma confiança enorme 
neste clube. Estou convencido de que continuare-
mos a alcançar grandes coisas juntos nos próximos 
anos” disse Marquinhos ao site oficial do clube.

O Palmeiras que neste sábado enfrenta o San-
tos   não perde para o adversário há 1318 dias. Des-
de a derrota por 2 a 0 no dia 19 de outubro de 2019, 
há 3 anos e sete meses, o Verdão vive sua melhor se-
quência em 81 anos no clássico: são 11 jogos de in-
vencibilidade, sendo oito vitórias consecutivas. Os 
rivais se reencontram na Vila Belmiro, às 21h, em 
duelo pela sétima rodada do Campeonato Brasileiro.

Para a partida deste domingo à noite contra o Vila 
Nova/GO  o técnico do CRB, Umberto Louzer vai me-
xer mais uma vez na equipe. Trata-se da sétima rodada 
do Brasileiro da Série B. O treinador não vai contar com 
o zagueiro Anderson Conceição, suspenso pelo terceiro 
amarelo. Fábio Alemão e Guilherme Romão voltam ao 
time. A novidade pode ser o volante Anderson Leite, 
recuperado de lesão. Juninho Valoura, que não foi rela-
cionado para o jogo contra o Novorizontino por opção 
técnica, fica à disposição. Auremir faz trabalho de transi-
ção e o atacante Hyuri segue no Departamento Médico.

Perto de se despedir do Liverpool, Roberto Firmino 
marcou seu nome como um dos melhores jogadores re-
velados em Alagoas. Aos 31 anos, pelas taças que con-
quistou, já faz parte do hall de campeões formado por 
Pepe, Dida e Zagallo. Juntos, os quatro conquistaram 
quatro Champions League e cinco Copas do Mundo.

Firmino nasceu em Maceió em 1991, saiu da base 
do CRB em 2008 e se profissionalizou no Figuei-
rense em 2009, antes de se transferir para a Europa.

No Liverpool, conquistou uma Champions, um 
Mundial Interclubes, fazendo gol na final contra o Fla-
mengo, e uma Premier League. Fez até agora 109 gols 
em 360 jogos pelo Reds e deu ainda 79 assistências.

Em sua terra natal o ex-atacante Aloísio Chula-
pa recebeu mais uma homenagem. Lá  em Atalaia/
AL, na última segunda-feira, um outdoor foi insta-
lado na entrada da cidade com uma enorme foto do 
campeão mundial, em 2005, com o São Paulo. Ele 
levou até o filho Rogerinho Ceni e os meninos de 
sua escolinha para fazer a foto em frente ao outdoor.

O Cruzeiro lançou, 
oficialmente, nesta sex-
ta-feira a camisa branca, 
o uniforme II para 2023. 
A campanha de lança-
mento teve a presença 
dos cruzeirenses Milton 
Nascimento e Samuel 
Rosa, cantores minei-
ros. A estreia deverá 
ocorrer nas próximas 
rodadas do Brasileiro. 

Assim como o pri-
meiro uniforme, a ca-
misa branca do Cru-
zeiro também é em 
celebração aos 20 anos 
da conquista da Trí-
plice Coroa em 2003 
(Campeonato Mineiro, 
Copa do Brasil e Cam-
peonato Brasileiro). A 
campanha tem narra-
ção dos cantores minei-
ros e participação do 
campeão daquele ano, 
o ex-lateral Leandro.

Pela segunda vez este 
ano o  CSA  vai enfren-
tar em Maceió o Brus-
que. Agora pela Série C 
do Brasileirão. O Azulão  
volta a jogar diante do seu 
torcedor e tenta ampliar 
o aproveitamento como 
mandante no Rei Pelé em 
2023. Até agora, foram 12 
jogos disputados na capi-
tal alagoana, com seis vi-
tórias, três empates e três 
derrotas, aproveitamento 
de 58,33%. As duas equi-
pes já se enfrentaram em 
Maceió pela segunda fase 
da Copa do Brasil, e os 
azulinos venceram por 1 
a 0, gol de Gabriel Taliari. 
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